

化 学 部

現部長 石坂 駿人
前部長 川尻 誠
顧問 富田・小林先生

私達化学部は、現在二年生九名、一年生十名で活動しています。毎週月、水、金曜日の三日、二階の一年五組前の化学教室で各自実験、研究を中心に活動しています。活動内容としては学校祭やサイバルで一月に行われる「サイエンスボランティア」に参加し、特に子供達に科学に関心を持つてもらえるような活動をしています。また研究は、各々が興味を持ったものを研究しています。

今年度の高文連の全道大会では、研究発表で総合賞二つと奨励賞一つ、ポスター発表で優秀ポスター賞二つをいただき、また三年生が出席した総文祭でも研究発表とポスター発表に出場し、ポスター発表は奨励賞をいただきました。発表中、自分たちの研究を自信を持って説明することができたのでよかったです。このような貴重な経験ができたのも顧問である富田先生の熱心なご指導があつてのものなのでとても感謝しています。

最後に、三年生の先輩方は個性的で面白い方々でした。しかし研究の時には目の色を変え、真剣に研究なさつていて、私達にも実験方法などを丁寧に教えて下さいました。そんな先輩方のおかげで日々の部活が本当に楽しく充実していました。ありがとうございました。

